

J'ai lu avec attention et intérêt les 8 pages de votre journal n°6.

J'ai bien noté quelles seraient vos priorités, je les apprécie surtout celle qui concerne les infrastructures routières. Cependant je regrette qu'aucun accent ne soit mis sur l'avenir de l'École publique dont les nouveaux enseignants se trouvent privés de leur formation initiale. Ils se font maintenant désormais "dunkerçais", cette étant la précieuse et si fragile enfance ...

Par ailleurs, à propos des "nickes fiscales" on peut comprendre que l'abattement de 50% des sommes engagées pour aide à domicile soit réservé pour des familles très aisées, mais il est certain qu'une restriction pour des personnes modestes, retraitées, dont la santé décline, serait incompréhensible. La possibilité de se faire aider chez soi évite d'envisager un hébergement en maison de retraite, solution très onéreuse pour tous.

Et surtout, en tant que Vice Président des affaires culturelles et éducation, il faudrait que vous manifestiez votre attachement à la Langue française de façon plus évidente que ne le fait le ministre de l'éducation : son langage "marketing" d'ex VAP ne choque pas que l'idée d'apprendre l'Anglais des classes jumelées pour séduire une catégorie "bobo". Priorité absolue et exclusive au Français : tant de jeunes enfants ne trouvent déjà pas dans leur environnement parental l'expression, même approximativement correcte de notre langue. Soyons fiers d'être Français et refusons une élise qui tend à nous batisser dans l'univers US Commonwealth !

Enfin, je salue en vous le praticien hospitalier public,